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Являясь членом Комитета Совета Федерации по аграрно-продовольственной 

политике и природопользованию, в прошедшем году активно работала над 

совершенствованием нормативной правовой базы в сфере АПК, природопользования и 

охраны окружающей среды, формированием условий для развития агропромышленного и 

рыбохозяйственного комплексов, а также лесного и водного хозяйства, земельных 

отношений. Кроме того, основой моей работы является защита на федеральном уровне 

интересов Приморского края, представителем которого я являюсь. 

 

Участие в заседаниях Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации: 

В отчетном периоде приняла участие в 19 заседаниях Совета Федерации: 

Во время "правительственного часа" с участием Министра Российской Федерации по 

развитию Дальнего Востока и Арктики А.О. Чекункова, выступившего с докладом на тему 

"О мерах по социально-экономическому развитию Дальнего Востока", акцентировала 

внимание на том, что Совет Федерации принимает активное участие в работе над 

законопроектом, предусматривающим введение дополнительного регулирования 

погрузочно-разгрузочной деятельности, осуществляемой в исключительной экономической 

зоне Российской Федерации, а также во внутренних морских водах и территориальном море 

Российской Федерации и задала вопрос об актуализации данного вопроса для 

Дальневосточного федерального округа и Арктической зоны Российской Федерации. Также 

был затронут важный вопрос об использовании услуг по перевалке грузов при организации 

северного завоза.  

Во время "правительственного часа" с участием Министра строительства и жилищно-

коммунального хозяйства И.Э. Файзуллина, выступившего с докладом на тему 

"Об актуальных вопросах государственной жилищной политики", подняла вопрос по 

реновации дальневосточных городов и задала вопрос о сроках и финансировании этих 

больших федеральных проектов. Министр сообщил о совместной проработке данного 

вопроса с Минвостокразвития при участии "ДОМ.РФ". 

Во время "правительственного часа" с участием Министра транспорта В.Г. Савельева, 

выступившего с докладом на тему "О реализации транспортной стратегии", в ходе своего 

выступления предложила Министерству проработать вопрос о возможности внесения 

изменения в федеральный закон № 414-ФЗ по организации транспортного обслуживания 

населения не только внутренним водным транспортом, но и морским транспортом в 

межмуниципальном сообщении в границах субъекта Российской Федерации.  

Совместно с сенаторами А.В. Кутеповым и Е.Б. Алтабаевой был подготовлен проект 

федерального закона "О внесении изменения в статью 44 Федерального закона "Об общих 

принципах организации публичной власти в субъектах Российской Федерации", проработан 

вопрос с Правительством Российской Федерации, от которого поступило положительное 

заключение на законопроект.  

23 декабря 2022 года указанный Федеральный закон одобрен на 536 заседании Совета 

Федерации и вступил в силу с 1 января 2023 года.  
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Во время "правительственного часа" с участием Генпрокурора России Краснова И.В. 

задала вопрос о целесообразности рассмотрения вопроса об исключении требования к 

рыбохозяйственным предприятиям проводить государственную экологическую экспертизу 

документации, обосновывающей хозяйственную деятельность таких предприятий. Был 

получен ответ, что Минприроды России инициировало изменения в Федеральный закон "Об 

экологической экспертизе", а также в ряд других нормативно-правовых актов. Законопроект 

внесен в Государственную Думу 16.09.2022 г. и был принят в первом чтении 24.11.2022 г. 

В ходе заседания СФ, при назначении на должность Министра Российской Федерации 

по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий 

стихийных бедствий А.В. Куренкова задала вопрос о развитии службы безопасности людей 

на водных объектах в системе МЧС. Министр отметил необходимость решения данного 

вопроса. 

 Во время "правительственного часа" с участием Министра внутренних дел 

Российской Федерации В.А. Колокольцева на тему "О мерах по обеспечению общественной 

безопасности и профилактике правонарушений" указала на необходимость принятия 

дополнительных мер, направленных на повышение материально-технического оснащения 

подразделений участковых уполномоченных полиции и оказание сотрудникам полиции 

дополнительных мер социальной поддержки. Предложения по решению поднятых проблем 

вошли в постановление Совета Федерации по итогам проведенного правительственного часа. 

 

Работа в комитете Совета Федерации, временных комиссиях Совета 

Федерации, рабочих группах, созданных в Совете Федерации,  

органах при Совете Федерации и при Председателе Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации 

За отчетный период приняла участие в 19 заседаниях Комитета Совета Федерации по 

аграрно-продовольственной политике и природопользованию. 

На заседании Комитета с участием заместителя Министра Российской Федерации по 

развитию Дальнего Востока и Арктики, а также ряда представителей федеральных органов 

исполнительной власти РФ, озвучила мнение о необходимости доработки проекта 

федерального закона № 21275-8 "О внесении изменения в Федеральный закон "Об охране 

окружающей среды" (в части установления требований в области охраны окружающей среды 

при перевалке угля в морских портах) - внесенного сенатором Российской Федерации С.В. 

Безденежных и создания рабочей группы по этому законопроекту. Подчеркнула, что тема 

охраны окружающей среды является очень важной и нужно тщательно проработать эти 

вопросы не только с властью, но и учесть мнение простых людей, живущих рядом, а также 

узнать мнение бизнеса.  

При проведении заседаний рабочей группы принято решение о нецелесообразности 

дальнейшего рассмотрения данного законопроекта в связи с принятием закона "О внесении 

изменений в Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях" (в 

части установления административной ответственности за невыполнение предписаний в 

сфере деятельности по перевалке, дроблению и сортировке угля). 

На заседании Комитета выступила по проектам федеральных законов: "О внесении 

изменений в статью 261 Уголовного кодекса Российской Федерации и статьи 150 и 151 

Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации" в части разграничения 

административной и уголовной ответственности за нарушение правил пожарной 

безопасности в лесах и "О внесении изменения в статью 8.32 Кодекса Российской Федерации 

об административных правонарушениях", в части административной ответственности за 
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нарушение правил пожарной безопасности, повлекшей возникновение лесного пожара без 

причинения тяжкого вреда здоровью человека (если эти действия не содержат уголовно 

наказуемого деяния). Комитет поддержал данные законопроекты. Законы были приняты. 

Выступила докладчиком по вопросу повестки заседания Комитета о проекте 

федерального закона № 40333-8 "О внесении изменений в Федеральный закон "О 

рыболовстве и сохранении водных биологических ресурсов" (в части установления запрета 

на добычу морских млекопитающих в культурно-просветительских целях), выдвинула ряд 

замечаний и предложений о разделении рыболовства в учебных и культурно-

просветительских целях, указала, что текст законопроекта нуждается в существенной 

доработке и предложила Комитету не поддерживать законопроект в данной редакции.  

Законопроект был рассмотрен после внесения новой редакции и поддержан с 

замечаниями. В соответствии с высказанными замечаниями вместе с коллегами, были 

подготовлены поправки и направлены в Государственную Думу.  

Выступила докладчиком по вопросу повестки заседания Комитета по проекту 

федерального закона № 50913-8 "О внесении изменений в Федеральный закон "Об 

особенностях предоставления гражданам земельных участков, находящихся в 

государственной или муниципальной собственности и расположенных в Арктической зоне 

Российской Федерации и на других территориях Севера, Сибири и Дальнего Востока 

Российской Федерации, и о внесении изменений в отдельные законодательные акты 

Российской Федерации". 29 декабря 2022 года закон был принят. 

На заседании Комитета затронула проблему размещения в Приморском крае отходов 

второго и третьего класса опасности, вывезенных из Амурской области и размещенных с 

нарушением действующего природоохранного законодательства в непосредственной 

близости от населенных пунктов, что вызвало общественный резонанс. Я предложила 

рассмотреть возможность внесения изменений в федеральное законодательство для 

осуществления контроля за деятельностью в области обращения с опасными отходами, а 

также предоставления полной, достоверной и актуальной информации о наличии опасных 

отходов на территории субъектов РФ. В итоге опасные отходы были вывезены с территории 

края. 

Также, на указанном заседании, выступила докладчиком по вопросу повестки 

заседания Комитета по проекту законодательной инициативы № 8-36 "О внесении изменения 

в статью 13 Федерального закона "О рыболовстве и сохранении водных биологических 

ресурсов", в котором указала на случаи, при которых осуществляется принудительное 

прекращение права на добычу водных биоресурсов и предложила дополнить исключения 

случаем возникновения обстоятельств непреодолимой силы, учитывая особенности климата 

в разных регионах. Мною было предложено доработать проект законодательной 

инициативы, который ожидает заключения комиссии Совета законодателей в марте 2023 

года. 

На заседании Комитета выступила докладчиком по вопросу повестки заседания 

Комитета по проекту федерального закона № 1193673-7 "О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации" (в части реализации механизма 

реорганизации федерального государственного унитарного предприятия "Росморпорт"). 

Законопроект Комитетом был поддержан.  

Также при обсуждении проекта федерального закона № 77579-8 "О внесении 

изменений в статьи 8 и 9 Федерального закона "Об основах государственного регулирования 

торговой деятельности в Российской Федерации" предложила решить вопрос с 

посредниками при продаже продуктов питания. 
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На заседании Комитета выступила с проектом законодательной инициативы № 8-119 

"О внесении изменения в статью 33.7 Федерального закона "О рыболовстве и сохранении 

водных биологических ресурсов" в части совершенствования предоставления доли квоты 

добычи (вылова) водных биоресурсов на инвестиционные цели - подготовленной 

Законодательным Собранием Приморского края. Комитет по моему предложению 

поддержал проект законодательной инициативы.  

На заседании Комитета выступила по проекту федерального закона № 89661-8 "О 

внесении изменений в Кодекс Российской Федерации об административных 

правонарушениях" (в части установления административной ответственности за 

невыполнение предписаний в сфере деятельности по перевалке, дроблению и сортировке 

угля) – внесен Правительством Российской Федерации, принят Государственной Думой в 

первом чтении 29 июня 2022 года. Комитет поддержал мое предложение без поправок. Закон 

принят 19 декабря 2022 года. 

На заседании Комитета обратилась к Министру сельского хозяйства Д.Н. Патрушеву 

с вопросом об увеличении субсидий для сельхозорганизаций ДФО занимающихся 

производством молока, а также для строительства и (или) реконструкцию молочно-товарных 

ферм.  

 

Под моим председательством проведены следующие мероприятия: 

Проведен семинар-совещание на тему "Практические аспекты страхования урожая 

сельскохозяйственных культур с государственной поддержкой с учетом изменения 

законодательства в 2021 года". Мероприятие прошло с участием предприятий 

агропромышленного комплекса ДФО совместно с Национальным союзом агростраховщиков. 

В ходе заседания было отмечено, что против природных катаклизмов бессильны даже самые 

передовые технологии и здесь может помочь только агрострахование с государственной 

поддержкой.  

Проведен "круглый стол" на тему "О мерах по защите сельскохозяйственных угодий 

и населенных пунктов от воздействия паводковых вод".  

Было акцентировано внимание на том, что развитие прибрежных территорий остается 

одной из важных задач в борьбе с наводнениями в населенных пунктах и в целях реализации 

основных направлений государственной политики в области предупреждения и ликвидации 

чрезвычайных ситуаций в настоящее время действует ряд федеральных законов, 

определяющих вопросы защиты населения и территорий от чрезвычайных ситуаций 

природного и техногенного характера.  

По итогам заседания были приняты рекомендации в адрес органов федеральной и 

региональной власти. 

Проведено совещание на тему "Готовность субъектов Российской Федерации к 

пожароопасному сезону 2022 года", в котором приняли участие более 100 представителей из 

56 субъектов РФ, а также профильные Министерства и ведомства. В ходе совещания были 

озвучены данные по количеству лесных пожаров за 2021 год и даны конкретные предложения 

по снижению количества лесных пожаров, в том числе расширен спектр полномочий органов 

местного самоуправления в сфере пожарной безопасности, а также было учтено, что на 

охрану лесов от пожаров в федеральном бюджете на 2022 г. было предусмотрено 14,2 млрд 

рублей, а это на 8,2 млрд рублей больше, чем в 2021 г. 

В июне, в самый разгар пожароопасного сезона, было проведено совещание на тему 

"О дополнительных мерах по предотвращению лесных пожаров в Российской Федерации", 

где представители уполномоченных федеральных органов исполнительной власти в области 
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пожарной безопасности кратко осветили текущую ситуацию с прохождением 

пожароопасного сезона в регионах, а представители Минприроды России и Рослесхоза 

проинформировали о ходе исполнения Указа Президента РФ "О мерах по сокращению 

площади лесных пожаров в Российской Федерации". По итогам дискуссии были под 

подготовлены рекомендации. 

Подводя итоги пожароопасного сезона, было проведено совещание на тему "Об итогах 

пожароопасного сезона 2022 года", на котором были приведены цифры о сокращении 

площади лесных пожаров почти в 3 раза по сравнению с прошлым годом, а в 12 субъектах 

РФ лесные пожары были вообще не допущены. Были рассмотрены поступившие по итогам 

пожароопасного сезона материалы, обсуждены наиболее острые вопросы и предложены пути 

по их решению. 

Проведено заседание круглого стола на тему "О мерах по обеспечению развития 

аквакультуры и рыбоводства и совершенствованию механизма оказания государственной 

поддержки предприятиям в данной сфере деятельности". Была затронута тема об 

инициировании изменений в Федеральный закон "Об аквакультуре (рыбоводстве) и другие 

законодательные акты в части создания механизма заключения договора пользования 

рыбоводным участком на новый срок без проведения торгов". По итогам круглого стола были 

выработаны рекомендации по дальнейшему развитию отрасли аквакультуры и даны 

рекомендации Минсельхозу о проведении мониторинга правоприменительной практики, 

указанного ФЗ, направленного на урегулирования существующих проблем в этой сфере. 

Проведено совещание "О ходе подготовки к проведению лососевой путины в 2022 

году" На совещании поднимались важные вопросы, связанные с добычей, воспроизводством, 

сохранением и рациональным использованием запасов лосося.  

 

Принимала активное участие в мероприятиях, представляя конкретные 

предложения, которые включались в итоговые документы с рекомендациями по 

результатам обсуждения: 

"Открытый диалог": с руководителем Федеральной службы по ветеринарному и 

фитосанитарному надзору С.А. Данквертом; с руководителем Федерального агентства по 

рыболовству И.В. Шестаковым; 

Парламентские слушания на темы: "Землеустроительное обеспечение вовлечения в 

оборот неиспользуемых земель сельскохозяйственного назначения"; "Об эффективности и 

доступности мер государственной поддержки для сельскохозяйственных 

товаропроизводителей"; "О мерах, направленных на недопущение роста цен на горюче-

смазочные материалы для сельскохозяйственных товаропроизводителей в период 

проведения сезонных и уборочных работ" (совместно с Комитетом Совета Федерации по 

бюджету и финансовым рынкам); "Роль лесного хозяйства в достижении Россией углеродной 

нейтральности. Законодательное обеспечение: проблемы и пути решения"; "О мерах по 

совершенствованию государственной политики в сфере лесного хозяйства"; 

Круглый стол на темы: "Проблемы и перспективы развития садоводства и 

питомниководства в Российской Федерации", по итогам мероприятия утверждено решение 

Комитета; "О мерах по обеспечению развития аквакультуры и рыбоводства и 

совершенствованию механизма оказания государственной поддержки предприятиям в 

данной сфере деятельности "О параметрах проекта федерального бюджета на 2023 года на 

плановый период 2024 и 2025 годов"; 

Совещание на темы: «О ходе реализации первого этапа программы инвестиционных 

квот»; по итогам мероприятия утверждено решение Комитета от 24 мая 2022 года № 13/15; 
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"О концепции проекта федерального закона №173016-8 "О внесении изменений в 

Федеральный закон "О рыболовстве и сохранении водных биологических ресурсов", 

предусматривающего проведение второго этапа программы инвестиционных квот; "О мерах, 

направленных на недопущение роста цен на горюче-смазочные материалы для 

сельскохозяйственных товаропроизводителей в период проведения сезонных и уборочных 

работ". 

Вхожу в состав рабочих групп и различных органов при Совете Федерации:  

Совета по вопросам газификации субъектов Российской Федерации; 

Совета по вопросам развития лесного комплекса Российской Федерации; 

рабочей группы по мониторингу принятия нормативных правовых актов, 

предусмотренных федеральными законами в области рыболовства и аквакультуры; 

рабочей группы по мониторингу цен на агропродовольственном рынке и подготовке 

необходимых нормативно-правовых актов по стабилизации ситуации на рынке 

продовольственных товаров. 

оперативного штаба по мониторингу ситуации в АПК и на продовольственном рынке 

Минсельхоза России.  

Кроме этого, принимала участие и выступала на следующих мероприятиях: 

- В Санкт-Петербурге принимала участие в работе V Международного 

рыбопромышленного форума; и Выставке рыбной индустрии, морепродуктов и технологий 

(Global Fishery Forum & Seafood Expo Russia 2022) 

- Выездное заседание Совета по вопросам развития лесного комплекса Российской 

Федерации при Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации (12-14 

июля 2022 года, Красноярский край); 

- Рабочая поездка в регион на встречу с коллективом группы компаний 

«Владкристалл», одного из лидеров по добыче и переработке рыбной продукции в 

Дальневосточном регионе, где состоялся конструктивный диалог о проблемах предприятия 

и рыбохозяйственной отрасли, проблемы государственной поддержки строительства 

транспортного рефрижераторного флота, транспортной безопасности судов, подготовки 

кадров для кораблестроения. 

- Выездное совещание на тему "Об основах государственного регулирования развития 

производства рыбной продукции" (ОАО "ПКП "Меридиан"); по итогам мероприятия 

утверждено решение Комитета; 

- Рабочая поездка в регион, где приняла участие в расширенном заседании Совета 

Ассоциации рыбохозяйственных предприятий Приморья. Также посетила предприятия по 

добыче и переработке рыбной продукции, расположенные в Охотском районе Хабаровского 

края, эта поездка была продиктована необходимостью сверить позиции законодателей и 

производственников по подготовке качественных предложений и принятию оптимальных 

решений по развитию рыбохозяйственной отрасли региона. По итогам поездки был 

подготовлен отчет, предложения из которого были использованы для включения в поправки 

ко второму чтению в законопроект по изменению в проект федерального закона № 173016-8 

«О внесении изменений в Федеральный закон "О рыболовстве и сохранении водных 

биологических ресурсов", предусматривающий проведение второго этапа программы 

инвестиционных квот. Все предложения были направлены в профильные министерства, 

ведомства. В результате наших предложений из-под действия норм закона выведены 

моллюски и иные беспозвоночные. Сохранен исторический принцип для малого и среднего 

бизнеса по крабу и по рыбе. По предложению рыбодобывающих компаний Приморского 

края веден механизм лизинга при строительстве судов, что позволит получить более 
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широкий инструмент финансовой поддержки рыбаков; 

- Выездная Конференция на тему: "Ковидный и постковидный период: точки роста и 

направления развития страны" в г. Чебоксары  

- Выездная ХХI Всероссийская конференция: "Лидер. XXI век" в Нижнем Новгороде, 

являясь руководителем оргкомитета "Общероссийская ассамблея женщин-руководителей", 

подвела итоги Всероссийских конкурсов. 

- Форум "Женщины в агробизнесе 2022", провела награждение победителей в 

различных номинациях. 

Участие в выездных заседаниях Комитета Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию. 

"О мерах, направленных на развитие агропромышленного комплекса Российской 

Федерации в условиях санкционного давления" (совместно с Комитетом Совета Федерации 

по Регламенту и организации парламентской деятельности) (12-14 октября 2022 года, 

Самарская область); по итогам мероприятия утверждено решение Комитета от 1 ноября 2022 

года №23/18;  

В прошедшем году проведена большая работа по представлению и защите на 

федеральном уровне интересов Приморского края во взаимодействии с Правительством и 

Законодательным Собранием региона. 

По обращениям предприятий, организаций и жителей края перед федеральными 

и региональными исполнительными органами государственной власти были 

поставлены вопросы, требующие решения: 

- Председателю Правительства Российской Федерации: о проекте федерального 

закона по отмене НДС в судоремонтной сфере; о возможности внесения изменений в 

законодательство в части увеличения материальных и социальных гарантий сотрудникам 

органов внутренних дел; о поддержке предложений Законодательного Собрания 

Приморского края, содержащихся в обращениях в Правительство РФ (постановления от 

26.10.2022 № 547 и № 548); 

- Министру просвещения Российской Федерации о предлагаемых мерах по 

патриотическому воспитанию молодежи; Министру экономического развития Российской 

Федерации о поддержке предпринимателей, занятых в розничной торговле ювелирной 

продукцией; Министру культуры Российской Федерации с обращением от депутата 

Законодательного Собрания Приморского края Э.Е. Цоя и представителей рынка 

кинопроката Приморского края о поддержке киноиндустрии; Министру сельского хозяйства 

Российской Федерации о поддержке поправок в законопроект № 548919-7 "О внесении 

изменений в Лесной кодекс Российской Федерации и в Закон Российской Федерации "О 

потребительской кооперации (потребительских обществах и их союзах) в Российской 

Федерации"; Министру экономического развития Российской Федерации и Министру 

сельского хозяйства Российской Федерации о внесении изменений в Налоговый кодекс 

Российской Федерации в части совершенствования порядка взимания сбора за пользование 

объектами водных биологических ресурсов"; Министру здравоохранения Российской 

Федерации об отрицательных последствиях принятия приказа Минздрава России от 19 

февраля 2021 № 116н "Об утверждении порядка оказания медицинской помощи взрослому 

населению при онкологических заболеваниях"; Министру цифрового развития РФ, связи и 

массовых коммуникаций РФ по вопросу обеспечения села Ясеневое Пожарского района 

Приморского края доступом к сети Интернет; Министру природных ресурсов и экологии 

Российской Федерации о внесении предложений в Правила заготовки и сбора недревесных 

лесных ресурсов; 
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- Генеральному прокурору Российской Федерации о возобновлении деятельности 

портового терминала ООО "Востокморсервис"; 

- В адрес заместителя Минфина России от Уполномоченного по защите прав 

предпринимателей в Приморском крае об отрицательном отзыве по законопроекту № 47595-

8 "О внесении изменений в часть первую Налогового кодекса Российской Федерации"; 

- Руководителю Федеральной службы по ветеринарному и фитосанитарному надзору 

с просьбой оказать содействие в решении вопроса по сопровождению бесперебойных 

поставок инкубационого яйца; 

- Руководителю Федерального агентства по рыболовству об исполнении 

рекомендации решения Комитета Совета Федерации по аграрно-продовольственной 

политике и природопользованию "О реализации рекомендаций совещания "О ходе 

подготовки к проведению лососевой путины в 2022 году" от 24 мая 2022 года № 13/16; 

- Председателю Комитета Совета Федерации по федеративному устройству, 

региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера об обращении жителя 

Приморского края о необходимости внесения изменений в Жилищный кодекс Российской 

Федерации, касающихся ответственности за ненадлежащее проведение годовых собраний 

собственников помещений в многоквартирном доме; 

- Председателю Комитета Совета Федерации по бюджету и финансовым рынкам 

возможности внесения изменений в Налоговый кодекс Российской Федерации для 

поддержания деятельности учреждений культуры; 

- Председателю Комитета Совета Федерации по социальной политики о предложении 

направить запрос в Минздрав Приморского края о состоянии медицинской помощи 

пациентам со стоматологическими заболеваниями; 

- Председателю Комитета Совета Федерации по экономической политике о 

предложение во исполнение поручения Председателя Совета Федерации, В.И. Матвиенко от 

13 июля 2022 года к № 30204 о рассмотрении проекта законодательных инициатив, 

направленные на совершенствование федерального законодательства в области обеспечения 

жильем детей-сирот; о дополнительных мерах поддержки субъектов малого и среднего 

предпринимательства в Приморском крае (в соответствии с поручением Председателя 

Совета Федерации В.И. Матвиенко №651/3 от 08 июля 2022 года) 

- Заместителю председателя Комитета Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию о внесении предложений для 

рассмотрения на заседании рабочей группы по мониторингу принятия нормативных 

правовых актов, предусмотренных федеральными законами в области рыболовства и 

аквакультуры, а именно: предложения по развитию биржевой торговли водными 

биологическими ресурсами и предложения по внесению изменений в Налоговый кодекс 

Российской Федерации в части "обнуления" "входящего" НДС для судостроительных 

предприятий; 

- Председателю Комитета Государственной Думы по экологии, природным ресурсам 

и охране окружающей среды о необходимости скорейшего рассмотрения законопроекта № 

548919-7 о предоставлении предприятиям-переработчикам кедрового ореха возможность 

легальной заготовки ореха на основании договоров купли-продажи пищевых лесных 

ресурсов без предоставления лесных участков, без аукционов; 

- Губернатору Приморского края о мониторинге реализации программы газификации 

в Приморском крае в соответствии с протокольным поручением Председателя Совета 

Федерации В.И. Матвиенко; с просьбой о строительстве гребной базы в поселке Лучегорск 

Приморского края; с просьбой оказать поддержку ежегодному проведению в Приморском 
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крае муниципального/регионального этапа Всероссийской детской творческой школы-

конкурса "Портрет твоего края"; 

- Заместителю председателя Правительства Приморского края – министру 

здравоохранения Приморского края о представлении информации о ситуации в регионе с 

оснащением рабочих мест фельдшерско-акушерских и фельдшерских пунктов 

персональными компьютерами с выходом в сеть "Интернет"; 

- Прокурору Приморского края о проведении проверки, связанной с неисполнением 

положений законодательства о снабжении инвалидов средствами реабилитации; с жалобой 

на неправомерные действия контролирующих органов по отношению ООО "ДАЛЬАТП", 

автотранспортного предприятия, активно участвующего в решении социально значимых 

задач по улучшению условий проживания жителей отдаленных северных территорий нашего 

края; 

- Генеральному директору, председателю правления, члену совета директоров АО 

"Почта России" о предоставлении информации по ремонту почтового отделения ОПС. 

Лучегорск Пожарского района Приморского края;  

Также по обращениям предприятий, организаций и жителей края перед федеральными 

и региональными исполнительными органами государственной власти были поставлены 

вопросы, требующие незамедлительного решения.  

По обращению глав муниципальных образований Приморского края о невозможности 

использования имеющихся на их территориях общераспространённых полезных ископаемых 

для ремонта и содержания автомобильных дорог мною были направлены письменные 

запросы в адрес Министра природных ресурсов и экологии Российской Федерации А.А. 

Козлова, губернатора Приморского края О.Н. Кожемяко, а также поднимала указанный 

вопрос на различных мероприятиях в Совете Федерации.  В итоге проделанной работы всем 

заявителям были даны разъяснения по использованию упрощенного механизма 

безаукционного лицензирования участков недр общераспространённых полезных 

ископаемых. 

В течение 2021 и 2022 годов совместно с Правительством Приморского края велась 

работа по продлению маршрута следования скорого электропоезда «Владивосток - Ружино - 

Владивосток» до станции «Лучегорск», о чем неоднократно просили жители северных 

отдаленных муниципалитетов.    

Итогом совместной работы профильных подразделений Правительства Приморского 

края, а также компании – перевозчика АО «Экспресс Приморья» стало создание 

мультимодального маршрута «Владивосток – Лучегорск» с доставкой пассажиров 

электропоездом до станции Ружино, а затем автобусом до Дальнереченска и Лучегорска. На 

сегодняшний день «Владивосток – Лучегорск» -  единственный комбинированный маршрут 

на территории Приморского края.  

Во время визитов в регион провела ряд международных встреч, состоялась встреча с 

генеральным консулом Японии в городе Владивостоке Ёсида Кэнсукэ, на которой 

обсуждались актуальные для жителей двух стран вопросы, обусловленные географической 

близостью, взаимным интересом к культуре и истории Японии и России, а также состоялась 

встреча с советником отделения Посольства Республики Беларусь во Владивостоке А.Л. 

Сергушковым.  

Во время региональных визитов в край всегда проводила встречи с земляками.  

Благодаря таким встречам с участием представителей исполнительной и законодательной 

власти, общественности, посещению объектов социальной и производственной сферы я 

получаю объективную картину того, как и чем живут люди в регионе, какие проблемы есть, 
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какую помощь могу оказать я, как федеральный законодатель.  

В прошедшем году посетила городские округа Артем и Спасск – Дальний, 

Красноармейский, Кировский, Михайловский муниципальные районы.  

Так, в июне я посетила школы отдаленных сел Красноармейского района для изучения 

ситуации с организацией летнего отдыха детей.    Совместно с главой администрации 

Красноармейского района и представителями администраций сельских поселений побывала 

в школах сел Рощино и Глубинное, а также в организованных при них летних лагерях, 

встретилась с детьми, учителями и сотрудниками, обсудила волнующие их проблемы, 

ознакомилась с меню столовых. Для воспитанников группы детского сада при школе села 

Глубинное привезла в подарок развивающие игры, карандаши, альбомы и раскраски. В селе 

Рощино приняла участие в «Спортивном фестивале». 

По просьбе педагогов села Глубинное оказала помощь в комплектовании школьной 

библиотеки книгами и учебниками, необходимыми для изучения школьной программы, 

взамен сгоревших при пожаре.   В итоге вместо трехсот заявленных школьная библиотека 

села Глубинное получила более шестисот книг. 

Кроме того, посетила строящуюся школу в селе Рощино, рассчитанную на четыреста 

сорок учеников. Строительство, начавшееся более 10 лет назад и по ряду причин 

затянувшееся, в настоящее время находится на завершающем этапе. 

Для детального изучения проблем здравоохранения края посетила Приморский 

перинатальный центр и одно из старейших лечебных учреждений Приморского края - 

Владивостокскую клиническую больницу № 4 и вручила ветеранам медучреждений 

благодарности председателя Комитета Совета Федерации по аграрно-продовольственной 

политике и природопользованию. 

По приглашению Приморской сельхозакадемии приняла участие в торжественных 

мероприятиях, посвященных юбилею ВУЗа, передала приветственный адрес от председателя 

комитета СФ по аграрно – продовольственной политике и природопользованию, вручила 

благодарственные письма ветеранам и сотрудникам академии, а также Почетную грамоту СФ 

РФ - министру сельского хозяйства Приморского края А.А. Бронцу. 

Накануне Дня Победы советского народа в Великой Отечественной войне я 

встретилась с учениками и педагогами средней школы № 74 города Владивостока, посетила 

созданный в школе музей гражданско-патриотического воспитания молодежи, вместе с 

детьми и педагогами приняла участие в возложении цветов к памятному знаку земляку Герою 

Советского Союза Ивану Павловичу Пиявчику, поблагодарила их за большую работу по 

увековечению памяти приморцев – героев Великой Отечественной войны. 

В рамках Всероссийского гражданско-патриотического проекта «Дети – герои» я 

провела торжественную церемонию награждения памятной медалью Совета Федерации «За 

проявленное мужество» ученицы средней школы № 7 города Артема Ангелины Гвоздь, 

проявившей мужество в экстремальной ситуации и спасшей тонущего ребенка. 

Я неоднократно навещала раненых бойцов – участников СВО, своих земляков из 

Приморья, находящихся на лечении в госпиталях Москвы и Подмосковья, а также приняла 

участие в организации посещения делегацией Приморского края военнослужащих, 

находящихся на лечении и восстановлении в Центральном военно-клиническом госпитале 

им. А.А. Вишневского в подмосковном Красногорске. 

В прошедшем году было проведено шесть приемов граждан в режиме онлайн, в том 

числе активно практиковались тематической приемы по вопросам ЖКХ, проблемам 

старшего поколения, дачных и садоводческих товариществ и другие. 

Основные вопросы, волнующие жителей края, касались здравоохранения, 
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образования, вопросов культуры, проблем ЖКХ. В этот период увеличилось количество 

обращений медицинского характера. Всем обратившимся гражданам оказана 

консультативная помощь, а также нуждающимся в стационарном лечении - помощь в 

распределении по госпиталям Владивостока и Приморья.  Многие обращения были решены 

на месте, а решение некоторых взято под личный контроль. 

Активно выступаю в СМИ, участвую в телевизионных и радио-эфирах, в том числе в 

парламентских средствах массовой информации − на телеканале Совета Федерации «Вместе-

РФ», «Парламентская газета», Журнал «Российская Федерация сегодня», интернет-ресурс 

«Сенат-информ». 

На официальном сайте Совета Федерации за год размещено 35 публикаций, в том 

числе в рубриках «Новости комитета Совета Федерации», «Сенатор в регионе».  

Также вся информация о моей работе как сенатора Российской Федерации, о 

законотворческой деятельности, наиболее значимых мероприятиях размещается на сайте 

Законодательного Собрания Приморского края, в федеральных, региональных и 

муниципальных средствах массовой информации: кр.ru, vl.aif.ru, PrimaMedia.ru,  

fishnews.ru, newsvl.ru, vostokmedia.com, vestiprim.ru, deita.ru и других, а также освещается 

региональными и муниципальными  теле- и радиоканалами. 

В 2022 году открыты аккаунты в социальных сетях Вконтакте и Однокласники.ру, 

также запущен телеграмм канал: https://ok.ru/profile/585154307969, 

https://vk.com/id707573576, https://t.me/talabaeva_ludmila. 

https://vl.aif.ru/money/lyudmila_talabaeva_monitoring_cen_na_osnovnye_tovary_vedyotsya_kruglye_sutki
https://primamedia.ru/news/1081224/
https://fishnews.ru/news/43723
https://www.newsvl.ru/vlad/2022/01/27/206087/
https://vostokmedia.com/article/general/25-06-2021/kasaetsya-kazhdogo-lyudmila-talabaeva-prorabotala-v-sf-vazhnye-dlya-primortsev-voprosy
https://vestiprim.ru/news/ptrnews/69021-izvestnomu-politiku-porucheno-vernut-na-mesto-prispuschennoe-znamya-edinoy-rossii.html
https://deita.ru/article/485318
https://ok.ru/profile/585154307969
https://vk.com/id707573576
https://t.me/talabaeva_ludmila

